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又是一根红彤彤的大阳线！ 

昨天站上 3600 点，今天就逼近 3700 点了，按照这个速度，收复年

初 3731 点已经唾手可得了！ 

今天和昨天相比，不仅反弹力度更大，而且走得更稳，全天呈 30°角

单边上涨，盘中几乎没有什么太多的回撤。 

这说明反弹渐入佳境，上涨形成市场共识，非常有利于形成合力往上

继续拓展空间。 
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而且非常有意思的是，大盘节节上攻，成交量却在逐渐萎缩。今天两

市成交金额只有 1.4 万亿，比昨天还要少，但大盘的涨幅却比昨天大。 

按照迂腐的技术派观点，缩量上涨是不好的，因为量能跟不上，上涨

是不能持久的。 

尽信书，则不如无书。 

为啥缩量了大盘却比以前走得更好？ 

因为蓝筹发力了，由蓝筹发动的行情是不需要放量的，蓝筹的权重大，

换手率低，不用很大的量就能把大盘推起来。 

以前虽然天天巨量，但大盘就是不涨，是因为投机资金都在炒热点，

换手率特别高，以场内空转为主，对大盘其实没有太多的帮助。 

近期大家都在讨论巨量是怎么放出来的，说量化交易贡献的成交量就

占到三分之一。这种计算机高频交易就是以短线投机为主嘛，而且多以参

与趋势热点为主。 

而从上周以来，热点明显降温，大家看看锂电、有色金属板块的成交

量，从上周的高点明显回落，非常好的佐证了市场成交量为何会萎缩了。 
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而券商为代表的蓝筹板块却在持续放量，成为推动大盘的上行的主要

力量，充分说明这波行情是板块风格切换带来的。 

 

就拿今天来说，虽然上午借助煤炭期货大涨，煤炭率领各大周期板块

集体上攻，但到了下午，金融三剑客强势崛起，成为推动大盘的最重要力

量。 

按照跷跷板的游戏规则，昨天吃药喝酒领涨，今天煤飞色舞领涨，金

融应该明天发动攻势才对。 

但金融下午就迫不及待发动攻势，虽然有些不讲武德，但也说明老热

点的上涨周期越来越短，像之前那种压倒性优势已经不复存在，元素周期

预览已结束，完整报告链接和二维码如下：
https://www.yunbaogao.cn/report/index/report?reportId=1_34941


